

Schlaganfall – „raus aus dem Leben? - rein in das Leben!“

21.4.24, 11 Uhr

Cineplex Pfaffenhofen

Kino, Popcorn und Infos kostenlos

**Herzliche Einladung zur kostenlosen Kinomatinée
am 21.4.2024, 11 Uhr: „Schmetterling und
Taucherglocke“ - Ein Film über das Leben (nach
einem Schlaganfall)**

Pfaffenhofen, 09.04.2024 –

Ein Schlaganfall kann jeden von uns treffen und stellt nicht nur die Betroffenen, sondern auch deren Angehörige vor große Herausforderungen. Wie geht es danach weiter und wie kann man vorbeugen?

Diese Fragen stehen im Mittelpunkt einer besonderen Veranstaltung, zu der Sie Dr. Peter Grein, Chefarzt Neurologie der Ilmtalklinik Pfaffenhofen mit Unterstützung durch die Deutsche Hirnstiftung das Cineplex Pfaffenhofen herzlich einlädt.

Der berührende Kinofilm „Schmetterling und Taucherglocke zeigt die wahre Geschichte des erfolgreichen Jet-Set Modejournalisten Jean Bauby, der durch einen Schlaganfall plötzlich zum Gefangenen im eigenen Körper wird. Er nimmt bei klarem Geist zwar alles wahr, ist aber völlig gelähmt und kann nur noch auf einem Auge blinzeln. Mit Hilfe von außen findet er einen Weg zurück in ein neues, ganz anderes Leben und schreibt trotz seiner schweren Behinderung mit Hilfe von außen seine Memoiren.

Dabei blickt er kritisch auf sein spektakuläres aber oberflächliches Leben vor der Erkrankung zurück.



Dr. Peter Grein, Chefarzt der Neurologie und Stroke Unit der Ilmtalklinik und Regionalbeauftragter der Stiftung Deutsche Schlaganfallhilfe hat die Veranstaltung initiiert, um mit dem grandiosen Film auf die wichtige Erkrankung Schlaganfall aufmerksam zu machen.

Zudem möchte Dr. Grein die Arbeit der Hirnstiftung in der Aufklärung der Bevölkerung über neurologische Erkrankungen unterstützen.

Im Anschluss an den Film sind Sie eingeladen, in ungezwungenem Rahmen bei einem kleinen Imbiss Ihre Fragen rund um das Thema Schlaganfall an Dr. Grein und Prof. Erbguth zu stellen.

Die Veranstaltung (Film, Imbiss, Informationsgespräch) ist völlig kostenfrei!

Sie und Ihre Familie / Freunde und Bekannte sind herzlich eingeladen, kommen Sie vorbei, genießen Sie den Film und – wenn Sie mögen – „löchern“ Sie uns mit allen Ihren Fragen.

Nutzen Sie die Gelegenheit, mehr über das Leben nach einem Schlaganfall zu erfahren und sich mit Experten und anderen Betroffenen auszutauschen.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Dr. P. Grein mit Prof. F. Erbguth

Eine Voranmeldung ist nicht Bedingung, würde uns aber die Planung erleichtern: info@hirnstiftung.org oder direkt unter <https://hirnstiftung.org/veranstaltungen/kinomatinee-pfaffenhofen/>

Veranstaltungsort:
Cineplex Pfaffenhofen
Ledererstraße 3
85276 Pfaffenhofen a.d. Ilm

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

